

mes,

----- Message transféré -----

**Sujet :**[INTERNET] consultation publique implantation ID logistique Saint-Caradec

**Date :**Fri, 5 Aug 2022 17:02:13 +0200

**De :**

**Pour :**pref-enquetes-publiques@cotes-darmor.gouv.fr

Bonjour,

**Voici mes observations concernant cette consultation :**

La lecture des documents sur ce projet d'implantation fait état d'un bâtiment absolument gigantesque, uniquement pour du stockage et de plus de **matières dangereuses**. Ce n'est pas rassurant du tout.

On sait les risques des sites SEVESO.

Comment peut-on, dans le contexte écologique que nous vivons actuellement, s'appropriier autant de **terres agricoles** pour de la bétonisation et des espaces non productifs. On peut vraiment douter de la volonté de l'Etat d'être vigilant en ce sens. L'économie a tous les passe-droit.

La concentration de transports 150 camions (300/AR) par jour en 2x8, (s'y ajoutent les 75) vont être d'une **nuisance sonore et environnementale catastrophique (émission deCO2)**. Il n'y a pas que Saint-Caradec qui subira ces nuisances mais tout les communes environnantes. Nous sommes tous **interdépendants en matière écologique !**

Sont annoncés, et mis en évidence 100 à 150 emplois mais c'est bien peu proportionnellement au nombre d'hectares bétonnés, de plus ce seront des emplois de base avec beaucoup de contraintes et qui laissent supposer des abandons au bout d'un certain temps. Quel recyclage sera proposé à ces employés ?

A Saint-Caradec, beaucoup d'efforts sont faits pour le cadre de vie mais cette implantation entâche la commune et elle va perdre de sa qualité de vie.

J'espère que cette construction ne verra pas le jour.

Cordialement